
Der Rosenhügel.

In Erichshain leben seit einem Jahrzehent vier, an Geist und Herz wohlgebildete, junge Männer, im schönen Bunde echter Freundschaft, welche die wahren und wichtigen Worte jenes Dichters:

Nur gleiche Tugend schließt die Bande,
Die selbst der kalte Tod nicht bricht —

im Innern ihres Wesens tief empfinden. Diesen Bund knüpften anfänglich die Herzen des Doctors Krell und des Kaufmanns Hahn. Ihm trat bald bei der Referendar Schröder, der seinen Beruf in Erichshain fand, und dessen Herz für die Gefühle und Gesinnungen wahrer Freundschaft sehr empfänglich war. Als diese drei Freunde einige Jahre lang mit und für eins